



دفتر مقام معظم رهبری
www.leader.ir

Lors de l'audience accordée à la population de l'Azerbaïdjan de l'Est : -

17 /Feb/ 2016

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei a tenu à remercier sincèrement, ce mercredi 17 février, lors d'une rencontre avec des milliers d'habitants de l'Azerbaïdjan de l'Est, la grande nation iranienne pour l'épopée grandiose du 22 bahman (11 février) de cette année, la considérant comme le signe de la ferme volonté du peuple, sa résistance et sa prise de conscience. Il a ensuite insisté sur le fait que les élections du 26 février sont également l'incarnation de la vigilance du peuple et de la défense de l'Ordre, de l'indépendance et de l'honneur national. « Que le peuple, par sa présence consciente et massive, conjuguée à la perspicacité et l'intelligence aux élections, agisse justement à l'inverse de la demande de l'ennemi. », a insisté le Guide suprême de la Révolution islamique.

Lors de cette audience effectuée à la veille de l'anniversaire du soulèvement de Tabriz, le 18 février 1978, l'honorable Ayatollah Khamenei tout en saluant la foi profonde, la vigilance, la dynamique et la résistance de la population de l'Azerbaïdjan de l'Est dans les différentes conjonctures névralgiques et décisives du pays notamment à l'époque de la Révolution islamique, a rappelé l'impératif de garder vivans les jours historiques de la Révolution. En allusion au 22 bahman (11 février) en tant qu'un jour déterminant, il a souligné : sur la base des comptes-rendus documentés des centres crédibles, la présence du peuple à l'épopée de la marche du 22 bahman de cette année partout dans le pays, s'était augmentée de manière remarquable par rapport à l'année passée.

L'honorable Ayatollah Khamenei a tenu à remercier sincèrement le peuple pour sa présence grandiose à la marche du 22 bahman. « Cette augmentation de présence montre qu'en dépit des efforts d'envergure du front de l'Arrogance pour faire oublier ou édulcorer la Révolution dans l'esprit du peuple, la moindre faiblesse n'est perceptible dans la ferme volonté du peuple. », a noté le Guide suprême de la Révolution islamique, qui s'est ensuite attardé sur les élections du 26 février. « L'ennemi, sur la base d'un plan spécial pour les élections, cherche à réaliser son complot prémédité, par conséquent il faut que la nation iranienne en tant que véritable propriétaire du pays, soit informée de certaines vérités afin que ces intentions abjectes ne soient pas réalisées. », a réaffirmé le Guide suprême de la Révolution islamique.

Il a ensuite souligné en guise d'introduction que la victoire de la Révolution qui a coupé la main des Etats-Unis et du régime sioniste de l'Iran, a été leur plus grande humiliation, rappelant que ces derniers n'ont lésiné, durant ces 37 dernières années sur rien pour torpiller le mouvement en pleine croissance de la nation iranienne. « Dès l'avènement de la Révolution, les étrangers ont comploté pour empêcher la tenue des élections en Iran ; ils ont même fait des tentatives mais ils ont été déçus, ils se sont concentrés ces dernières années à mettre en cause les élections ; ils cherchent à influencer sur les élections. », a mis en garde le Guide suprême de la Révolution islamique, ajoutant qu'en ce qui concerne les élections du 26 février, ils ont commencé en visant le Conseil des Gardiens de la Constitution et en remettant en cause ses décisions. Un Conseil qui est l'un des centres fondamentaux de l'Ordre islamique et auquel s'opposaient virulemment les Américains dès la victoire de la Révolution.

Réitérant que la remise en cause des décisions du Conseil des Gardiens serait de suggérer l'illégitimité des élections, le Guide suprême de la Révolution islamique a précisé : une fois les décisions du Conseil des Gardiens de la Constitution remises en cause, cela discréditerait le scrutin législatif, le prochain parlement et ses législations.

« Ce complot astucieux vise à conduire le pays vers la vacance de loi et de Parlement dans les quatre années à venir ; il incombe donc à l'opinion publique de rester vigilante à ce propos. », a ajouté l'honorable Ayatollah Khamenei, qui en allusion aux gens qui à l'intérieur du pays font écho à l'ennemi en discréditant le Conseil des Gardiens, a déclaré : la majorité de ces gens ne sont même pas conscients de leurs dires et on ne peut pas les accuser de trahison mais il faut qu'ils se rendent compte que le résultat de cette convergence est de compléter le plan dangereux de l'ennemi.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a noté que l'un des objectifs du front de l'Arrogance à travers la remise en cause des élections est de priver les peuples musulmans du monde de ce phénomène inouï et attrayant qu'est la démocratie religieuse. Il a ensuite évoqué la place privilégiée de l'Assemblée islamique pour ajouter : le



Parlement en ratifiant des lois jalonne le mouvement du gouvernement et de l'appareil exécutif. Par conséquent le choix des députés avec perspicacité et connaissance sera efficient dans les modalités de mettre sur les rails le mouvement du pays et dans son orientation.

« Si le Parlement cherche à assurer le bien-être du peuple, l'équité sociale, l'essor économique, le progrès scientifique et technologique, l'indépendance et l'honneur national, ce fait de mettre sur les rails doit être dans le sens de ces objectifs ; or si le Parlement est intimidé par l'Occident et les Etats-Unis et cherche à assoir la souveraineté de l'aristocratie, la mise sur les rails serait dans ce sens et le pays sera dirigé vers le malheur. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique, qui en allusion à cette parole de l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – disant que le Parlement est à la tête des affaires, a souligné : le fait d'être à la tête des affaires ne signifie pas la hiérarchie exécutive mais il s'agit d'insister sur la place du Parlement pour tracer le trajet du mouvement du pays et déterminer son orientation.

Plus loin dans ses propos, le Guide suprême de la Révolution islamique a rappelé l'importance primordiale et fondamentale de l'Assemblée des Experts au sein de l'Ordre islamique, pour préciser : l'importance de la place de l'Assemblée des Experts s'explique par le fait que dans la désignation du leadership, elle a un rôle en tant que principal décideur ; par conséquent le choix des élus de cette Assemblée est une question très importante.

« Si les représentants de l'Assemblée des Experts sont attachés à la Révolution, sont épris du peuple, sont conscients des complots de l'ennemi et sont résistants face à ces complots, au moment opportun, leurs prises de décision seront homogènes mais si les représentants de l'Assemblée des Experts sont autres que cela, ils agiront d'une autre manière. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, qui en allusion à la focalisation des appareils médiatiques du front de l'Arrogance sur l'Assemblée des Experts, a noté : la raison de l'insistance constante sur l'impératif de la perspicacité et de la connaissance du peuple aux élections réside dans ce même fait, afin qu'on agisse aux antipodes du souhait de l'ennemi.

L'honorable Ayatollah Khamenei a appelé une nouvelle fois, le peuple iranien à la présence tous azimuts au scrutin et à la défense de l'Ordre islamique, de l'indépendance et de l'honneur national. Il a mis l'accent sur la nécessité de la vigilance face au front dangereux qui se dresse devant le peuple iranien et qui est sous l'influence et domination du réseau sioniste. « Les politiques américaines et de nombreuses chancelleries européennes est sous la domination de ce réseau ; la conduite des Américains dans l'affaire nucléaire doit aussi être évaluée dans ce cadre. », a réaffirmé le Guide suprême de la Révolution islamique et d'ajouter : après l'affaire des négociations et de l'accord nucléaire, un responsable américain a une nouvelle fois dit tout récemment : nous faisons de sorte que les capitalistes du monde n'osent pas investir en Iran !

En soulignant que de tels propos trahissent la profondeur de l'inimitié des Etats-Unis envers le peuple iranien, le Guide suprême de la Révolution islamique a ajouté : un des objectifs de ceux qui ont poursuivi ces deux dernières années les négociations nucléaires et qui ont franchement beaucoup travaillé, était l'essor économique via l'investissement étranger, or les Américains cherchent à empêcher cela.

« Le fait qu'on a dit à maintes et maintes reprises que les Américains ne sont pas dignes de confiance, réside justement de telle conduite. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei en allusion à la protestation des hommes politiques américains au slogan « A bas l'Amérique », scandé lors des manifestations, a réaffirmé : lorsque vous agissez de telle sorte, que votre passé et votre présent traduisent votre hostilité sans ambages, vous vous attendiez donc à quel genre de réponse de la part du peuple iranien ?

« Ils sourient évidemment lors des rencontres privées, ils tendent la main, ils disent des propos agréables ; de telles conduites concernent les rencontres diplomatiques et privées ; elles n'ont aucun effet sur la réalité. », a constaté le Guide suprême de la Révolution islamique, soulignant : la réalité c'est qu'après d'âpres négociations, la conclusion du contrat et le dénouement de l'affaire, ils disent : nous ne permettrons pas, et ils menacent explicitement d'adopter de nouvelles sanctions.

« Voilà la réalité des Etats-Unis ; face à un tel ennemi on ne peut pas fermer les yeux. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique, qui s'est ensuite adressé au peuple pour souligner : chère nation iranienne, votre partie adverse est un tel phénomène ; par conséquent soyez consciente et vigilante.

L'honorable Ayatollah Khamenei a réaffirmé : le règlement des problèmes du pays passe par la prise de conscience du peuple, la préservation des motivations confessionnelles au sein de la société, l'emploi des jeunes motivés et



croyants, le renforcement interne du pays en la foi, l'économie, la science et les appareils directionnels.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a insisté sur l'impératif du maintien de l'unité, de la concordance et l'unanimité du peuple pour défendre la Révolution, ses principes et ses idéaux. « Les responsables qui s'intéressent au sort du pays, devront pour leur part accomplir les tâches pour l'agrément divin et pour le peuple ; ils doivent se fier aux forces du pays et à sa capacité endogène. », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique.

Rappelant que l'Economie de résistance ne signifie pas de dresser des barrières autour du pays, l'honorable Ayatollah Khamenei a ajouté : il s'agit d'une économie endogène qui s'ouvre vers l'extérieur autrement dit si l'économie nationale ne s'appuie pas sur ses propres potentiels, elle n'arrivera nulle part.

Il a qualifié de bonne l'interaction économique avec les différents pays du monde, et de préciser : certes, cette interaction doit être intelligente et son résultat la relance endogène de l'économie ; l'accès à cet objectif ne se réalisera que par la résistance du peuple et le mouvement conscient des responsables.

Au terme de ses propos, le Guide suprême de la Révolution islamique a déclaré : grâce à Dieu, les jeunes du pays verront ce jour où les Etats-Unis et même plus important que les Etats-Unis ne pourront rien face à la nation iranienne.

Avant les propos du Guide suprême de la Révolution islamique, le représentant du Vali Faqih à la province de l'Azerbaïdjan de l'Est, l'Ayatollah Mojtahed Shabestari et l'imam de la prière du vendredi de Tabriz, insistant sur l'honneur religieuse des Azerbaïdjanais dans les différentes conjonctures névralgiques, a déclaré : le soulèvement du 18 février 1978 des habitants de Tabriz a été une plaque tournante dans l'histoire de la grande révolution islamique et traduit la perspicacité des Azerbaïdjanais.

L'imam de la prière du vendredi de Tabriz a vu en la contribution massive du peuple aux élections, le signe de la puissance spirituelle de la République islamique. « Les populations vigilantes de l'Azerbaïdjan, en convergence avec les autres populations iraniennes créeront encore une fois, le 26 février, par leur présence massive et consciente devant les urnes, une épopée grandiose et pérenne. », a-t-il réitéré.